

Se Movilizan los Longoria Para Arreglar "en Familia" las Demandas de Fraudes

Por JOSE LUIS DE ANDA
YANCEY, corresponsal
de EXCELSIOR

NUEVO LAREDO, Tamaulipas, 22 de agosto.— Los hermanos Eduardo, Federico, Shelby y Alfredo Longoria Theriot viajaron ayer a la ciudad de México, donde reside su hermano mayor, Octaviano L., Chito, decididos a no regresar hasta que queden resueltas "en familia" las recíprocas demandas de fraudes multimillonarios que se han hecho en esta ciudad y en la vecina de Laredo, Texas.

Un funcionario de la matriz de empresas Longoria,

S. A., quien pidió no ser identificado en esta información, dijo que los hermanos Longoria se trasladaron a la capital, apenas supieron de la detención de Octaviano Longoria Penn, hijo de Chito, por su presunta responsabilidad en un fraude por 601 millones 40,000 pesos.

Según el informante, los Longoria "marcharon confiados en su amplia capacidad para negociar, en familia, con don Octaviano la seria situación judicial en que se halla éste con sus hijos y yernos".

"Pueden negociar por

días o semanas. Pero en cualquier caso, los señores Longoria no volverán hasta dejar allanadas sus dificultades con su hermano mayor, según dijeron al partir", subrayó el informante.

Por otra parte, el juez penal Rogelio Soto González indicó que Octaviano Longoria Penn no tiene derecho a la libertad bajo fianza, debido a la elevada cuantía del fraude que se le imputa. Los recursos a los que puede echar mano son la apelación contra la formal prisión ante el Tribunal Superior de Justicia en el estado, o pedir amparo contra el mismo auto; sin embargo, al cierre de los juzgados hoy, el defensor del inculpado no había hecho gestiones en ninguno de esos sentidos.

El término de vencimiento para apelar o promover la protección de la justicia federal en favor de Octaviano Longoria hijo, vencerá el jueves a las 9.30, señaló el juez Soto.